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【司 会】 高橋秀樹ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 小池吉博委員 

 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【市川務会長挨拶】  

  
皆さん、こんにちは。先週から今日までのニュース

はなんと云っても御嶽山の噴火でしょう。多数の登山

者が犠牲になりました。大変残念なことです。日本国

には１１１の火山があるそうです。そのうち４７の火山

は常に監視・観測されているとのことですがその外火

山は監視されていないようです。昔子供の頃学校で火

山には死火山と休火山そして活火山があると教えら

れましたが今は火山は皆活火山であるということらし

いらしい。新潟県にも新潟焼山という活火山があり、

昭和４９年に噴火しその後一時期入山禁止のときがあ

りましたが今は静かです。御嶽山の様な噴火ガないよ

うに祈りたいものです。 

話は変わりますが、東海道新幹線が開通し５０年に

なるようです。新幹線の無い頃は東京大阪間は東海

道線の急行で８時間もかかりました。それが新幹線の

開通で３時間になりました。昔新潟上野間も６時間か

かりました。特急が走り約２時間短縮され新潟上野間

が４時間となったのが昭和３３年のことです。それまで

の東京出張は東京で宿泊し東京を楽しむ時間があり

良き時代でした。新潟にも昭和５７年新幹線が開通し

東京・新潟間２時間で結ばれ仕事生活面では素晴らし

い時代となったが毎日こせこせと生活しているように

思えて仕方ありません。新潟にもやがてリニアの時代

が来ると思いますが、「狭い日本そんなに急いでどう

するの」という標語がありましたがこんな事が笑えな

い時代となることでしよう。東海道新幹線開通５０周年

記念ということで日本銀行では新幹線の車両をデザイ

ンした１００円硬貨を出すそうです。大変いいことです

ね。今日はこの辺で失礼します。有難うございました。 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

米山奨学生：コジマ・アムナ・レニヨクさん 

 

◇ビジター 

本間彊さん（新潟ＲＣ） 

  

 

【挨 拶】  

＜米山奨学生：コジマ・アムナ・レニヨクさん＞ 

  

 

◇紹介者：米山奨学委員長 小林素子さん 

  

 

【伝 達】 

＜米山奨学委員会：＞ 

寄付者紹介：本間健一郎さん、市川務さん 



          

 

 

【表 彰】 

＜親睦委員会：島賢資委員＞ 

◇１００％出席 

野崎裕さん ４年 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：小池吉博委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

青木謙一さん、近藤彰さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

下野敦司さんご夫人、味方信彰さんご夫人、 

北村愼一さんご夫人、村山栄一さんご夫人 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員＞ 

  

のんぴーり青山ワクワク市申込日です。引き渡しは 

１０／１７になります。 

 

＜青少年奉仕委員会：佐藤真介委員＞ 

  

古切手の募集です。１０／２４に敬和学園インターア

クトが来られる際にお持ちください。 

 

 

 

 

 

＜野球同好会：岩田舞子さん＞ 

  

本日は練習場を変更して２：３０からエコスタジアム

室内練習場にて。 

 

＜ゴルフ同好会：佐々木彰さん＞ 

  

来週木曜日に地区大会ゴルフ大会があり、当クラブか

ら９名が参加です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保科義則委員＞ 

  

市川務さん 

ガバナー公式訪問を終了し、メンバーの皆様の

ご協力ありがとうございました。 

井上陽一さん 

先週のガバナー公式訪問を終えてほっとしてい

ます。皆様の協力に感謝してニコニコします。 

志田常弘さん 

今日は行事がたくさんあって、早退いたします。 

河端信雄さん 

なにかとバタバタしております。早退いたします。 

野崎裕さん 

１００％出席。４年。１００％バッジいただきました。

今後ともよろしくお願いいたします。 

伊藤洋さん 

今年初練習に参加します。 

真島光雄さん 

今日小田和正コンサートです。東京にいる娘が

東京でのチケットが手に入らない為新潟のコン

サートのチケットを３枚手に入れたので、家族で

行くことになりました。チケット３枚＋交通費＋娘

の洋服代とえらく高くつくコンサートになってしま

いました。 

保科義則さん 

中国の諺に「一葉落ちて、天下の秋を知る」という 



          

 

 

言葉があるそうです。その時節みたいですね！ 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７１．１９％ 

２週間前メークアップ後  ８８．１４％･･･◇ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【米山奨学生スピーチ】 

米山奨学生：コジマ・アムナ・レニヨクさん 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週９／１２例会は、会員スピーチ 

箱田元紀さんです。 


